

## Protokoll der Sitzung am 13.11.2017

### TOP 00 EmoRunde

### Top 01 Formalia

Anwesende	Miri, Nele, Joe
Feststellung der Beschlussfähigkeit	Nicht gegeben
Diese Sitzung	Redeleitung: Nele
	Protokoll: Jo
Nächste Sitzung	Datum: 13.11.2017
	Redeleitung: Miri
	Protokoll: Arianna
Protokoll der letzten Sitzung	Nicht Beschlussfähig
Beschlüsse der Sitzung	Nicht Beschlussfähig
To-Do-Liste bis nächste Woche	In Blau

### TOP 02 Finanzen

#### **Antrag zu Vortrag über die Möglichkeiten eines Demokratischen Föderalismus in Kurdistan vom Rojava-Soli-Bündnisses**

- Projekt: Film auf deutsch und kurdisch, 5 Vorträge (1x Türkisch, 4x Deutsch), Fotoausstellung im Pögehaus vom 24. bis 28.11.
- Wir sollen fördern: Honorar für Vortrag & Podiumsdiskussion „Civaka Azad“ (dt. Freie Gesellschaft) Referent: **Ali ?** Gruppe von Aktivisten, die Plattform für Freie Presse bieten über demokratischen Konföderalismus als Postnationalistisches Konzept mit Fokus auf Nordsyrien und die Relevanz in DL
- Philipp ist anwesend
  
- Überlegungen zu möglichen Positionen des Bündnisses zur PKK -> Positionen unklar

Empfehlungsabstimmung: 0/0/3

→ [Rücksprache zur Meinungsbildung mit allen b& Rückmeldung an Phillip bis Freitag](#)

## **Antrag zu Vortrag zur Verfolgung der Rohingya in Burma (Redner: Kaan Orhon) von der AG Muslimische Hochschulgemeinde**

- Anwesend: Nadine
- Empfehlungsabstimmung: 3/0/0
- Nele kümmert sich um Umlaufbeschluss

## **Ersti-Fahrt**

Aktuell: -924€ → Beiträger der FSRä wird vorrausschtl. höher als geplant.

Es fehlen:

- Transporterrechnung von StuRa Teilauto
- Zugfahrtkosten von KuWi
- Abrechnung der Barauslagen
- Freddy & Nele machen Überweisung nach Oberau
- Nele klärt fragt beim StuRa wg. Abrechnung nach (MUSS das übers Konto laufen?)

## **Top 03 Gremien**

### **Studienkommission (Jo & Ari)**

- Elsenhans hält größer aufgezugene Abschluss VL
- Jo schickt Mail zu Überlegungen:
  - Inhaltl. Ausrichtungen der Seminare (Nähe zu Modultitel: breite vs. Tiefe)
  - inhaltl. Konzeption des Forschungsmoduls

### **StuRaPlenum (Nele)**

- 2 neue Referentinnen für Gleichstellung
- Antrag Unfall Teilauto: StuRa beschließt, mehr als die geforderte Summe zu bezahlen (weniger zurückfordern)
- Nocompact wird unterstützt

- Aussetzung des Campusfestes beschlossen (Position zu Fortführung des Campusfestes erarbeiten)
- Diskussion zu Positionierung des StuRa zu Extremismus wurde geändert angenommen: Positionierung gegen Gewalt und Menschenfeindlichkeit

## **Top 04 Aktivitäten**

### **WeiFei (Miri)**

- es springen immer mehr Menschen ab (Leute mobilisieren)
- es geht vorwärts

### **KlauTa (Miri)**

- Collm reserviert
- [Miri fragt nochmal, wer fest kommt](#)

### **KlauTa (Nele)**

Nam würde sich gern von uns zur Orga entsenden lassen

### **Fr. Dr. Schulze Wessel (Jo)**

Termin am Do 23.11. um 14 Uhr

Jo & Freddy gehen hin ([Wer noch?](#))

### **FSR Vernetzungstreffen**

**Di 14.11.**

→ Jo geht hin

### **Technikeinweisung**

am 17.11. ab 14 Uhr

→ [Wer geht hin \(unbedingt!! Ist notwendig, damit wir uns Technik vom StuRa leihen dürfen!\)](#)

## **Top 05 Sonstiges**

### **Powi-Board**

vertagt (Martin ist nicht da)

## **Gremien-Workshop**

(dieses Wochenende)

Jo geht hin ([Wer noch?](#))

## **Mail an KSS**

wird vertagt (Martin nicht da)

## **Pfand**

Nele & Jo Treffen Freitag um 8 (vor Powi-Früh) bringen den Pfand weg und kaufen fürs Powi-Früh ein.